

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari temuan data yang diperoleh oleh peneliti, peneliti menyimpulkan mengacu pada fokus permasalahan yang ingin diteliti. Fokus permasalahan yang ingin diteliti ini adalah apa saja tanda-tanda yang menunjukkan pesan moral “adab kepada orang tua” dalam film animasi Upin dan Ipin episode istimewa hari ibu dan bagaimana makna pesan moral “adab kepada orang tua” dalam film animasi Upin dan Ipin episode istimewa hari ibu menurut analisis semiotika Roland Barthes. Peneliti mendapat kesimpulan berdasarkan rumusan masalah sebagai berikut:

1. Terdapat banyak sekali tanda-tanda dalam film animasi Upin dan Ipin episode istimewa hari ibu yang mengandung arti tersirat diantaranya: *birrul walidain*, makna hari ibu, patuh kepada orang tua, pengungkapan kasih sayang, bersyukur, dan memberikan penghargaan
2. Melalui analisis yang dilakukan dengan menggunakan teori semiotika oleh Roland Barthes, peneliti menemukan enam pesan moral dalam film ini yang ditampilkan melalui makna denotatif, konotatif, serta mitos yaitu, *birrul walidain* seperti dalam adegan Upin, Ipin dan kakanya berdoa di makam orang tuanya. Makna hari ibu dalam adegan Cikgu Jasmin menjelaskan kepada muridnya tentang istimewa hari ibu. Patuh, seperti dalam adegan Fizi membantu ibunya membersihkan rumah. Pengungkapan rasa sayang, dalam adegan Jarjit membuatkan

pantun untuk ibunya. Bersyukur, dalam bentuk adegan kak Ros menasehati adiknya untuk tetap bersyukur. Memberikan penghargaan, ketika Upin dan Ipin memberikan kejutan Opahnya berupa kartu ucapan di hari ibu. .

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pengamatan yang telah diperoleh peneliti selama melakukan penelitian, ada beberapa saran yang peneliti anggap perlu, yaitu:

1. Seharusnya pesan moral yang terkandung pada serial animasi Upin dan Ipin episode Hari Ibu dapat dipahami dan dimaknai sesuai dengan situasi dan kondisi di Indonesia.
2. Seharusnya anak-anak muda di tanah air dapat membuat karya serupa yang mengangkat pesan-pesan moral dan menginspirasi.

Pada penelitian ini dan penelitian lainnya, peneliti berharap mampu memberi masukan yang lebih baik lagi terkait dengan implementasi pengembangan ilmu Komunikasi dan Penyiaran Islam.